

千綿っ子だより

ちからを合わせて
わらい声あふれる
たのしい学校



着任式・始業式を行いました

4月8日、曇り空のスタートでしたが、88名（1年生15名は10日に入学です）の子どもたちは元気なあいさつで校門をくぐりました。1学期の着任式では、6年生の***くんが歓迎の言葉を述べてくれました。千綿小学校のいいところをたくさん教えてくれて、緊張して着任した教職員からも笑顔があふれていました。

また、始業式では、同じく6年生の****くんが「6年生でがんばりたいこと」を述べました。****くんのがんばりたいことは、「信頼される6年生になること」だそうです。人に優しく、みんなに頼りにされる人になるために、悪口を言わない、困っている人を助けることを目標にすると力強く話しました。

校長室から見える大村湾は少しかすんでいましたが、千綿っ子の心は、新しいスタートを迎え、キラキラ輝きを放っています。1年間の成長が大変楽しみになりました。

ランドセルにつめてくるもの

始業式でこんな話をしました。



校長先生は、千綿小学校を「ちからを合わせて、わらい声あふれる、たのしい学校」にしたいです。そのためにどうしたらいいのでしょうか。

「ドラえもん」に出てくるしずかちゃんのお父さんがその答えをくれました。

しずかちゃんのはびたさんと結婚する前の日、本当に結婚していいのかなど悩み、「わたしお嫁にいくのをやめる」とお父さんに伝えます。

すると、しずかちゃんのお父さんはこう答えます。

「のびたくんは、人の幸せを願い、人の不幸を悲しむことのできる人だ。それが一番人間にとって大事なことなんだからね。」

千綿小学校の子どもは、友達がうれしいときには一緒に喜び、友達がつらいときには一緒に悩み、大丈夫だよと励ます優しさをもった子であってほしいと思います。

ランドセルにつめてくるもの、勉強の道具ともうひとつ、人を大切にするやさしさです。

【4月の主な行事】

8日（月）1学期始業式・着任式
10日（水）入学式
12日（金）委員会活動
16日（火）避難訓練
18日（木）全国学力・学習状況調査（6年）
長崎県学力調査（5年・6年）
19日（金）歓迎集会・遠足
22日（月）交通安全教室

23日（火）町学力調査（2～6年）
26日（金）授業参観・学級懇談会
PTA 総会
30日（火）家庭訪問
茶摘み

